

PRIMERA JORNADA DE LA LIGA PROVINCIAL DE AJEDREZ. TREBEJOS PEÓN PASADO VS CHATURANGUITA ARRIATE

October 2, 2019

Categorías: Chaturanga



El Domingo 29 de septiembre arrancó una nueva edición de la liga de Ajedrez provincial de Málaga. En la categoría de Primera Provincial el equipo Chaturanguita del Club Chaturanga de Ajedrez de Arriate se enfrentó al equipo malagueño Trebejos Peón Pasado en su casa, sita en la calle Malpica de la capital malagueña. Tras el buen resultado en la clasificación general de la pasada edición de la liga, el tercer equipo del Club Chaturanga se desplazó hasta Málaga con mucha ilusión y ganas de hacerlo bien en el debut de este año.



A priori el orden de fuerzas de los dos equipos estaba muy descompensado en favor del equipo de la capital de la Costa del Sol. Cabe destacar que en cada tablero hay más de 200 puntos de diferencia entre el jugador local y el visitante. No obstante, siempre estaremos dispuestos a luchar contra cualquier rival.

TREBEJOS PEÓN PASADO				CHATURANGUITA ARRIATE			
MESA	NOMBRE	APELLIDOS	EloA	NOMBRE	APELLIDOS	EloA	
1	Antonio J.	Martos Crespo	1766	Rafael	Becerra Melgar	1538	
2	Manuel	Barroso Campos	1735	Cristian	Alguacil Becerra	1400	
3	Francisco J.	García Balderas	1491	Antonio	Sánchez Valadez	1233	
4	José	Morata Pérez	1323	Alejandro	Moreno Sánchez	1023	

A pocos minutos pasadas las 10h am el árbitro mandó el comienzo del partido. Muy pronto el Chaturanguita iba a creer que podría llevarse un buen resultado de la casa del Trebejos, en el tablero 3 y antes de la jugada 30, Antonio Sánchez gana el primer punto y pone el marcador en un ilusiónate 0-1. A eso de las 13h pm Alejandro Moreno cae ante José Morata en una larga partida en la que muy pronto Alejandro se dejó calidad pero que lejos de venirse abajo peleó duro la partida hasta el punto que su rival lo felicitó al final de la misma. ¡Auténtico espíritu Chaturanga!



Ya acercándonos a las 14h pm, Cristian Alguacil pierde su partida contra Manuel Barroso en una larga y muy disputada partida en la que nuestro jugador estuvo a punto de sacar algo positivo. En este punto el partido se ponía 2 a 1 para los locales.



La partida más disputada del encuentro fue sin duda la que protagonizaron los dos primeros tableros de cada equipo. Unos 5 minutos de tiempo le quedaban a Antonio J. Martos Crespo cuando se cayó la bandera de Rafael Becerra. Una partida muy disputada y que, a pesar de tener la calidad de parte del jugador local, Rafael Becerra no dio por perdida en ningún momento y cerca estuvo también de sacar unas merecidas tablas.



Finalmente, el resultado quedaría en un claro 3 a 1 para el Trebejos Peón Pasado. Enhorabuena al equipo vencedor y muchos ánimos para los jugadores del Chaturanguita Arriate que la próxima jornada tendrán una bonita oportunidad de desquitarse.